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Nuevo en el Badajoz

VAZQUEZ: «Un defensa tiene
que atacar y defender»

VAZOUQ

José Vázquez Sánchez, natural
de Ayamonte, es el nuevo re-
fuerzo que ha contratado el C. D.
Badajoz para sus lineas de cober-
tura. José Vázquez, según nos dí-
ce, empezó jugando en el Aya-
monte, Tríana, Ex'tremadura, Ba-
lompédíca Línense y las últímas
cuatro temporadas en el Calvo
Sotelo de Puertollano. El mismo
nos díce el porqué tanto tie mpo
en tierras machegas.

-Con el Calvo Sotelo empecé
en Tercera Divísíón, consí-
guíendo el ascenso a la Segunda.
Después de cuatro temporadas
no llegamos a un acuerdo para
renovar, me hablaron del Bada-
joz, me interesó su oferta y aqui
me encuentro para cooperar en lo
que pueda a que el club haga una
excelente temporada.

-óTenía Vf^zqnez otras propo-
siciones?

-C3racías a Dios tenía otras
ofertas, pero habfa que mar-
charse muy largo, bien a Levante
o al Norte, y no me interesó; uno
lo que quíere es estar cerquíta de
c asá.

PUZZLE

QU^INIELISTICO

Pedro Ocón de Oro
.

En este cuadro de letras figuran
los nombres de NUEVE de los equi-
pos de fútbol que componen los
partidos de la jornada quinielistica
número 1. Se leen de derecha a iz-
quierda, de izquierda a derecha, de
arriba abajo, de abajo arriba y en
diagonal. Trazando una Iinea alre-
dedor de cada nombre que vaya en-
contrando, siga las normas siguien-
tes y podrA rellenar su quiniela.

Si halla un equipo que juega en su
casa, ponga un uno.

Si halla un equipo que juega fue-
ra, ponga un dos.

Si no encuentra ningún equipo de
algún partido, ponga una squls:

Cuando haya localizado todos los
equipos que figuran en el puzzle,
con las letras sobrantes, le(das en
orden, se formará un consejo rela-
tivo a esta quiniela.

.

• «AI entrenador sólo
le conozco por oí-
das; pienso^que es
trabajador y respon-
sable»

-^Vázqnez es defensa de ata-
que o de contención?

-Bueno, con el ftítbol moderno
no se puede hacer sólo una de es-
tas cosas. Me gusta el fútbol fuer-
za, me gusta atacar cuando las
ocasiones son propíacías y estoy
preparado para defender cuando
lo ordene el entrenador, que es
que mejor conoce las caracteris-
tt,cas del contrarío.

-Usted ya jugó los choques del
.Luis Bermejo».;,Qué impresión
le causó sn nuevo equipo?

ES PRONTO PARA OPINAR

-Es muy pronto para opinar
todavfa, sín embargo creo que es
una plantílla buena, que hace un
fútbol práctíco y a veces boníto y
píenso que vamos a hacer un
buen papel en la Liga.

-^Conoce al entrenador Pepe
Hériz?

-Lo conozco sólo por ofdas y la
impresíón que tengo de él es que
es una persona trabajadora y en-
terada.

-En los partidos que ha ju-
gado vestido de blanquinegro
;,se compenetró bien con sus
eompañeros de defensa?

-Me compenetré bien con to-
dos, porque todos tenemos que
defender y atacar. Mis compañe-
ros de linea me parecen hombres
que saben estupendamente su
ollcío.

Nos despedímos de VSzquez en
el momento que los jugadores del
Badajoz son llamados para ves-
tírse y saltar al campo a disputar
la flnal del Trofeo. Por lo que pu-
dimos aprecíar sobre el terreno,
Vázquez es un futbolista contun-
dente, IIbroso y que no se arruga
ante el contrarío. Buen refuerzo
para la zaga. - F. ECHAVE.
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. SOLO VARONES - 18-45 AÑOS - SIN TITULO

Sblo varones (mujeres no) de 18 a 45 años. INGRESO INMEDIATO al nombramiento. No se pide Titulo (sólo estudios
primarios, escolaridad, etc.). Pruebas sencill(simas para ingresar AHORA ( «Boletin O. del Estadoa del 1-8-77) en el
CUERPO DE CARTEROS (Madrid, Capitales de provincia y poblaciones importantes: Elche, Gijón, Jerez, etc., etc.).
Categor(a de FUNCIONARIOS PUBLICOS DE CARRERA con todos sus beneficios. Instancias sólo hasta el 6 de

septiembre. IIEXCEPCIONAL Y UNICA OPORTUNIDADII

Urgentemente (HOY MISMO) infórmese sin compromiso: Recoja personalmente o pida por correo la GUTA GENE-
RAL DE INFORMACION, con modeb OFICIAL de Instancla.-Dirfjase a:

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS -e-- Sagasta, 23 -e- MADRID-4

JORNADA 1
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Preparando la
temporada

EL AZUAGA
VENCIO AL

PUENTE GENIL
(2-0)

AZUAGA^ ( Correspon-
sal, Manuel Bustamante.)

Alíneaciones:
Azuaga: Carlos; Ramirez,

Eduardo, Bellerin; Manoli-
to, Pluma; Pazos, Arturo,

, Asensio, Pablo, Fali. (Ca-
rrizosa por AsensioJ

Puente C3eni1: (3uillermo;
Rafaelin, Quico, León; Lo-
lo, Alfonso; Juanin, Diego,
Ciuerrero, Coeli, C^odíno.
(Tato por Juanin.)

El Puente Cienil salió con
muchos brfos y fuerza, ha-
bilidad y rapidez, anticí-
pándose e imponiéndose.
E1 Azuaga pasó apuros
pero controló la situación y
frenó al visitante, que tam-
bién se vio comprometido.
3e luchó mucho.

EI equípo andaluz pa-
saba muy bien demos-
trando sus excelentes cua-
lidades y entendimiento
futbolístíco que se vio favo-
recido con el intenso vien-
to.

La segunda parte habria
de cambiar. Asomó la du-
reza en algunos momentos.
(Tarjeta roja a Alfonso. Ex-
pulsión del entrenador del
Puente (^eníl.)

A los diez minutos marcó
Fali por el lado ízquierdo a
pase de Pablo.

El local se e mpleó a fondo
adueí^ándose del campo.
Furia. (Expulsión del cen-
tro delantero Pablo y de Lo-
lo; de uno y otro equípo.)

El Puente C3eni1 se mos-
traba agresívo y obtuvo
respuesta.

El Azuaga fue más veloz
en estos cuarenta y cinco
minutos.

C4o1 de antología de Ar-
turo a ras del poste derecho
driblando a varios contra-
ríos.
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itienlb PMex, nfpneentanb eapaAol en Iw prbxknoa Campeonaloe iWar-
dlales de Luxemburgo.-{Foto Hlta.)

PESCA

PEREZ BARRENA IRA A LOS MUNDIALES DE
LUXEMBURGO

e«Cuando se tiene una caña en la mano hay que tener
paclencla» .

Que la pesca es un deporte, no
nos cabe la menor duda, aun
cuando hay personas que no les
cabe en la cabeza.

Un dato realmente significa-
tivo es que con toda seguridad la
Federación de Pesca es la que
cuenta con mayor número de ll-
cencias expedidas; por lo tanto,
en teoria es el deporte más prac-
ticado por los españoles.

Tenemos delante de nosotros
un deportista, un pescador, un
extremeño, que hace muy poco
hizo que el nombre de Extrema-
dura sonase fuerte en el ámbito
deportivo nacional.

Su nombre, Benito Pérez Ba-
rrena. Nacido en Mérida, pero re-
sidente en Víllanueva de la Sere-
na, donde desempeña su labor
prefesional como viajante de
unos grandes almacenes.

-En primer lugar, Benito,
^cómo nació en tí la afición a la
pesc a?

-Desde bien pequeño empezó
a picarme el «gusanillo^ de la
pesca, toda vez que mis tios so-
lian llevarme con ellos, empe-
zando la práctíca con una cafla
que me dejaban. Poco a poco me
fui ínteresando cada vez mSs por
este deporte. Recuerdo perfec-
tamente que la primera caña que
tuve me ,la hizo de caña del pais
mi tio Diego Moreno, que eran en-
tonces las que se usaban. Asf dfa
tras dia fue como me aflcíoné por
completo al deporte de la caña y
con él sígo cada vez con mayor
interés.

-Unos consideran la pesca
como un entretenimiento, otros,
como tú, se lo toman muy en se-
rio. ;,A qué es debido?

-Efectívamente, como tú di-
ces, hay muchos que la pesca la
consideran como un «mata ra-
tos-. Estas son aquellos que salen
con la familia al campo, arman
sus cañas, bien lanzadas a fondo 0
bien colocadas en los cafleros
para tomar un trago, jugar o co-
ger espArragos, por ejemplo. No
ocurre lo mismo con el que ver-
daderamente siente este deporte,
ya que a pesar de que el pez no
pique, tratamos de conseguír que
lo haga y nunca nos aburrímos; al
contrario, llega el momento en
que nos vemos compensados al
haber tenido paciencia y sobre
todo constancía.

LA PESCA NO ES UN DEPORTE
CA RO

-La pesea ;,es un deporte ca-
ro?

-Depende del punto de vísta
que lo miremos; parael pescador
que no va con miras de competí-
ción, no lo es, pues se limita a
comprar una o dos caflas, unos
anzuelos, flotador, carrete y ya
tiene su equipo. En cambio, sf re-
sulta cara dedicándose a compe-
ticiones, ya que nunca se tiene un
equipo completo. Yo, de momen-
to, cuento con equipo de 16 cañas
para los concursos que van desde
1,50 metros a 9,50 metros, más
cañas anílladas de lanzar, amén
de naylon, anzuelos, boyas, plo-
mos, carretes, etc., etc.

-^Cuándo empezastes a parti-
cipar en concursos?

-En septiembre de 1969, en un
concurso organízado por la So-
cíedad de Pescadores Emérita, y
conseguf el prímer premío. As!
que ya te puedes figurar el ánímo
que me dío tan buen comíenzo.

-;,Cyál es tu óistorial depor-
tivo?

-Como ya te indicado, me he
dedicado a este deporte desde
pequeño. Si bien empecé a partí-
cipar en concursos en el año 69,
hasta el año ?1 no Lomé en serío
esto de las competiciones, toda
vez que rio tenfa, como se suele
decír, «herramientas» adecua-
das. Desde esa fecha, particípo en
casi todos los concursos, síendo el
balance francamente posítivo. Y
asf hasta el pasado año, que con-
séguf ír a los nacionales, y en el
actual he quedado campeón pro-
vincíal, participando en los na-
cíonales de nuevo, donde conse-
guf clasífic arme en tercer lugar en
indívíduales y subcampeón de
España por equípos.
-;,Está bien organizada la

pesca como deporte?
--Creo que depende desde

donde se mire, pero lo que sf te
puedo decir es que es el único de-
porte que no recibe aportación de
nada como ayuda, tal como la re-
cíben otros deportes. Creo que es
un deporte como los demAs, pues
tíene sus campeonatos provincia-
les, nacionales y mundiales, y de-
berfa tener lo que tíenen los de-
más, esa ayuda que tanta falta
hace.

-;,Tus hijos han heredado tu
atición a la pesca?

-Hasta ahora sólo le veo mu-
cha aflcíón a José Carlos, habié-
dole observado bastantes reIIejos
y rapidez en la pícada como asi-
mismo la manera de trabajar al
pez.

CONSEJOS A LOS QUE
EMPIEZAN

-;,Qué consejos darías a aque-
Ilos que empiezan a pescar?

-Para los que empíezan, sólo
puedo decírles que cuando ten-
gan una cafla en la mano, pacíen-
cia en el puesto, que no desespe-
ren, que no anden rfo arríba rfo
abajo. A los que empíezan a par-
tícipar en concursos, que tengan
mucho entrenamiento y afs),n de
superación.

-^Qué especies son para ti las
más atrayentes para practicar la
pesca?

-Para mf, naturalmente, la
carpa es la pesca que más emo-
ción me produce por su bravura y
fortaleza, y en plan de entrene-
nimiento busco las «mínítallas
como boga, bordallo y pardillas.

-Por último, Benito, ;,cómo
consideras a nuestra región en
cuanto a condicfones para prac-
ticar este deporte de Ia pesca?

--La considero extraordíp.^-
riamente dotada y ríca en lu^'áres
idóneos y en abundancia dé espe-
cíes.

- F. Murillo.


